

EL BUTLLETÍ

municipal de julio-agosto publicaba que el Auntamiento había destinado un millón de euros procedentes del remanente de tesorería de 2011 a programas de promoción económica y atención social. El butlletí municipal de septiembre ha informado que el Ayuntamiento tuvo en 2011 unas pérdidas de 1.475.271,- euros.

Muchos ciudadanos confundieron remanente de tesorería con beneficio. Sería bueno que el Ayuntamiento sacara de la confusión a los ciudadanos haciendo una labor didáctica al respecto en el próximo butlletí. Los ciudadanos que no están familiarizados con los términos técnicos que usa la contabilidad o la regiduría de hacienda,

andan sumidos en la zozobra porque se temen una subida de tributos (tasas e impuestos) para 2013. En consecuencia, los ciudadanos confían que si el equip de govern va a aceptar por fin la petición formulada nueve veces por Acció Granollers para que suprima el butlletí, espere a hacerlo a partir de noviembre, porque el de octubre promete ser interesante. ¡Han pedido nueve veces que se suprima el butlletí!, y nada, siguen publicándose 25.000 ejemplares en papel. Tanta constancia en esa petición está rozando el ridículo, aunque la verdad sea dicha, también lo roza el hecho

de que el equip de govern no dé una explicación pública del porqué no atiende la demanda y así Acció Granollers podría dedicar su atención y su tiempo a otros asuntos de mayor interés general, puesto que son muchos los ciudadanos que eso de butlletí sí o butlletí no, lo ven como si vieran llover. De esta cuestión, además, pueden deducirse dos hipótesis lógicas: a) que el equip de govern aplica la prerrogativa legal del silencio administrativo incluso entre los propios miembros del Pleno. Si entre ellos ocurre eso, ¿qué no habrá de ocurrir con los escritos de los ciudadanos?, y b) como mínimo, existe un sector de ciudadanos, el que votó Acció Granollers, que merece escasa consideración al equip de govern, éste ni se digna contestar a su representante. Otra curiosidad del butlletí es que en portada diga "edició gratuïta" y luego "exemplar gratuït", para que el ciudadano tuviera un dato exacto debería decir "ejemplar con cargo a tributos".



REFERÈNDUM SÍ, PERÒ AMB DUES PREGUNTES

JOSEP MOR MARTÍN
Girona

Acabo de veure a través de Televisió l'amplia cobertura que aquest ens ha donat a la manifestació organitzada pels sindicats de classe i per alguns dels partits polítics de l'oposició. Les peticions d'alguns sindicalistes i polítics eren clares, la més important és que volen un referèndum. Un amic que ha vist el mateix que jo ha exclamat, Quanta demagògia! Certament, doncs demanar un referèndum per preguntar si els espanyols estem d'acord amb les retallades, no pot ser una petició més demagògica. Tanmateix, si volen un referèndum em sembla que pot ser oportú, però amb dues preguntes, una, si estan d'acord amb les retallades i la segona, si estan d'acord amb que s'eliminin els alliberats i les subvencions als sindicats. Penso que, com jo, milions d'espanyols respondriem afirmativament, almenys a la segona pregunta.



PAZ Y BIEN

JOAN SADURNÍ I ESTEVE
Granollers

El Centro de Cultura por la Paz de Can Jonch, se inauguró en Granollers, en el año 2008 en el marco de la conmemoración del 70 aniversario del bombardeo que sufrió la ciudad de Granollers.

El próximo día 22 de septiembre, la Iglesia celebra, con absoluta discreción, la fiesta de los Beatos Mártires Franciscanos Conventuales de Granollers, Alfonso López, Miguel Remón, Modesto Vegas, Dionisio Vicente, Francisco Remón y Pedro Rivera. Murieron en el año 1.936 asesinados, víctimas de una guerra cruel y fratricida.

Ellos son magníficos representantes de esta cultura de la paz. No fueron conspiradores ni combatientes, no lucharon contra nadie, no pertenecieron a ningún bando y en cambio murieron -sin oponer ningún tipo de resistencia-, simplemente por defender ideas distintas a los de sus asesinos. Deberían resonar las palabras del sacerdote Alfonso López: "vosotros me matáis; yo os perdono y espero que Dios os perdone también".

Los ciudadanos de Granollers, tenemos un reconocimiento pendiente con los mártires que hace 76 años perdieron su vida por defender el lema franciscano de "Paz y Bien".



AS "MENTES PENSANTES" DE LES FRANQUESES

LAURA AGUILAR COMAS
Les Franqueses del Vallès

El pasado sábado, día 15 de septiembre, y dentro de los actos organizados por nuestro ayuntamiento, sufrí en primera persona junto con centenares de personas, entre ellos vecinos y conocidos, la falta de previsión, organización y sentido común de aquellos que organizaron en la zona de la escuela Joan Sampera i Torras, el Gran Premi Ciclista 100 anys de l'Ajuntament, convirtiendo la zona desde la Carretera de Cànoves, cementerio, y todas las calles aledañas al Paseo de los Til.lers y Joan Maragall, en una ratonera de la que era absolutamente imposible salir ni entrar, los coches se veían obligados a circular en dirección prohibida siguiendo las indicaciones de los propios agentes que se supone que debían dirigir el tráfico, así que unos y otros nos encontrábamos en ambas direcciones en calles de un solo sentido, con lo que o retrocedías marcha atrás o te quedabas atrapado en un caos realmente vergonzoso, y si preguntabas como podías salir de ahí, la respuesta ; es hacemos lo que podemos y no hay más, el atasco

fue monumental y un trayecto de 10 minutos desde la calle Onze de Setembre a Bellavista que normalmente realizas en menos de diez minutos se convirtió en casi dos horas.

Nunca había visto un desmadre de tal calado, ¿es que no había otro lugar en todo el amplio territorio de nuestro término municipal para realizar un acto de este tipo? alguna de las privilegiadas mentes que organizo el recorrido de la carrera, pensó que si hubiera ocurrido una desgracia, una ambulancia o cualquier otro servicio de urgencias no hubiera podido acceder de ninguna manera a la zona?

Yo como casi todo el mundo supongo estamos de acuerdo en que cuantas más y mejores actividades se sumen a la fiesta mayor mucho mejor, pero con organización y sentido común.



GENTE INCÍVICA

OSCAR REYES
Granollers

Hoy, jueves, 13 de septiembre, sobre las 20:00h de la tarde iba camino hacia casa, por la calle Mare de Déu de Núria dirección calle Roger de Flor, y al acceder al paso de peatones situado al lado del restaurante EL ASADOR, cuando el semáforo me daba paso, iba a cruzarlo con mi hijo de la mano, un bebé de 19 meses y mi pareja, cuando un scooter blanco marca HONDA modelo FCX ha obviado que pasaba con mi familia y ha pasado a gran velocidad, pudiéndole apenas llegar a reprenderle con un:-A DONDE VAS?,(ya que no suelo insultar a nadie), obteniendo como respuesta un gesto, entiendo despectivo, como es sacar un pie ostentosamente del estribo y alzar el brazo al aire. Seguidamente, un turismo blanco marca RENAULT modelo LAGUNA del que sólo he podido adivinar las letras B-XXXX-TC, que ha practicado exactamente la misma acción, justo detrás del mencionado scooter. Pero eso no es todo, cuando he accedido al otro lado y andábamos por la acera, he visto un individuo que se montaba en otro maxiscoter que estaba estacionado en la acera y ha circulado con el motor en marcha unos 50 metros sobre la acera, hasta acceder al paso de peatones situado al final del instituto Antoni Cumella para usarlo como los peatones, se lo ha pasado en rojo y ha accedido a la calle Roger de Flor, todo esto a escasos metros de mi hijo, repito un bebé de 19 meses. Tan sólo espero que no fuera un profesor del instituto por el ejemplo que pueda dar. Dicho esto, todavía me quedo estupefacto cuando hay personas que aluden un efecto recaudatorio a las denuncias que se formulan ante estas acciones o que se indignan ante la puesta en marcha del carnet por puntos. Espero que las personas que se den por aludidas presten atención a estas líneas, porque a través de las mismas les quiero decir que de personas no tienen nada y que tienen mucha suerte en que no haya podido actuar como la situación requería. Por otra parte no acabo de entender quién es el comprador de un maxiscoter, si ha de ser utilizado por ciudad y tiene la capacidad de aceleración que presenta. Limitación de potencia ya...



A LA UE NO HI CABEN LES AVENTURES SOBIRANISTES

JOSÉ MORALES MARTÍN
Palafrugell (Girona)

En relació amb les proclames sobiranistes que cada dia hem d'escoltar, m'ha semblat que és interessant la publicació com a carta de la següent informació: Davant la pregunta d'una eurodiputada de la Lliga Nord, Durao Barroso, President de la Comissió Europea (CE), va deixar clar que "la hipotètica independència d'una part d'un Estat membre implicaria el seu abandonament de la Unió Europea (UE) i, per tant,

SIGUE EN PÁGINA 10 (...)